

今後もより一層のご協力とご支援をお願いいたします

令和7年の新年は穏やかにスタートいたしました

旧年中は、地区社会福祉協議会の各種福祉事業推進にあたりまして、格別のご支援とご協力を賜り深く感謝とお礼を申し上げます。

現在、全国的に少子高齢化が進み、社会構造や家庭環境が大きく変化している中、地域で生活する住民同士で支え合う体制作りがより一層求められているところであります。

特に栄区は10人に4人は70歳以上でございます。

そのような中、地域福祉の中核機関として高齢者から子育て世代まで、幅広い福祉支援を推進する社会福祉協議会の存在は更に重要となってきたものと認識しております。

今後もまたその認識をしっかりと自覚して、少しでもお役に立てるよう実管会やいちご会等々各種福祉事業を推進してまいりたいと思っております。

皆様のご協力とご支援をより一層賜りますようお願い申し上げます。

会長 十亀 聰

～今年度の行事や助成事業などの様子を写真たっぴいでご紹介します～

◇高齢者懇談会◇



小菅ヶ谷連合町内会に属する13町内会を3グループに分け、いちご会主催で2024年6月28日、10月25日、11月22日（いずれも金曜日）に高齢者懇談会を開催しました。

今年度は、栄区役所の佐久間保健師から体を動かすことの大切さや簡単な体操、熱中症やヒートショック対策についてなどを、そして、アトラクションでは歌声の丘さんの主導で懐かしい歌を歌い、各地区の町内会長さん、民生委員さんなどと一緒に楽しいひと時を過ごしました。

また、お帰りの際にはいちご会ボランティアが当日に心を込めて用意したお弁当をお持ち帰りいただきました。

◇ 青少年指導員主催
“こどもデイキャンプ” ◇

11月16日(土) 小菅ヶ谷公園
スポーツ広場にて、こども38名、
保護者22名が参加しこどもデイ
キャンプを行いました。みんなで
ドッチビー&カレーづくりを行いま
した。



<カレーづくり>



<煮込みの間にドッチビーを>



<お腹ペコペコいただきます！>



<バスハイク>



<クリスマス会>

◇ いろどりキッチン ◇

いろどりキッチンは、11月18日にオープナー
周年を迎えました。

地域の皆様のご支援、ご協力に心より感謝してお
ります。



たくさんの笑顔に出会えることを楽しみに、



毎回ランチとカレーの2種類を用意し、毎月第三
土曜日 10時~14時 小菅ヶ谷地域ケアプラザにて
お待ちしております。(代表：倉田)

◇ いちご会 ◇

見守りの必要な地域の高齢者を対象に年間10回、
民生委員の助けを借りてボランティアが手作りした
お弁当の配食を行っています。今年度は様々値上がり
するなか、主婦の工夫などで乗り切っています。



◇ 実普会 ◇

中途障がいのある方、高齢による障がいのある方を
中心に会員として迎え、毎月第3金曜日に開催して
います。今年度はバスハイクでみなとみらいに行く
ことができました。体操やクラフト、フラワーア
レンジメント、脳トレ、と多岐にわたる活動を取り入
れて楽しい時間が過ごせるよう工夫しています。